

## Viernes 21 de marzo 2014

Reforma Economía, sin mejoría notoria.- Banxico

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (21 marzo 2014).- El balance de riesgos para el crecimiento de la actividad económica mexicana no ha mejorado de manera notoria y no se perciben presiones sobre la inflación derivadas del comportamiento esperado de la demanda agregada, reconoce la Junta de Gobierno del Banco de México. Al dar a conocer su anuncio de política monetaria, en el que decidió mantener en 3.5 por ciento el objetivo para la Tasa de Interés Interbancaria a un día, la Junta señala que la actividad económica en México presentó una desaceleración hacia finales de 2013 y principios del presente año. De esta manera, todavía no se observa una clara recuperación en los diferentes componentes de la demanda agregada, mismos que se estima se habrían visto afectados en los últimos meses, principalmente, por fenómenos transitorios. P.C. Banco de México, crecimiento económico Supera RIF 4 millones de contribuyentes Por Notimex Cd. de México México (21 marzo 2014).- El Servicio de Administración Tributaria dio a conocer que a la primera quincena de marzo, el Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) está constituido por 4 millones 063 mil 121 contribuyentes, con lo que se superó la expectativa para dicho periodo. El SAT indicó que de dichos contribuyentes, 3 millones 594 mil 265 provienen del régimen de pequeños contribuyentes que migraron de manera automática al nuevo sistema, y 468 mil 856 iniciaron operaciones este año. En un comunicado, la autoridad fiscal reconoció "la voluntad y confianza que depositaron muchos de los contribuyentes en el estado mexicano, al incorporarse a este nuevo régimen y comprobar sus beneficios en el crecimiento o inicio de sus negocios y el bienestar de sus familias". Destacó que para apoyarlos en su proceso de incorporación a la formalidad, el SAT los orienta y da pláticas informativas, además, puso a disposición en su portal el mini sitio "Crecamos Juntos", con toda la información y tutoriales necesarios. Asimismo, se creó la herramienta "Mis Cuentas", de uso gratuito y que les permite llevar fácilmente el registro de sus ingresos y gastos, así como facturar en caso de que así lo requieran; además se repartieron 7 millones de trípticos y más de 10 mil carteles en todo el País. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sistema financiero, finanzas públicas, reforma fiscal Requiere pensión crecimiento

Por Jessika Becerra Cd. de México México (21 marzo 2014).- La pensión universal que aprobaron los diputados se convertirá en un problema si la economía no crece a tasas de al menos 4 por ciento de forma sostenida, coincidieron expertos en pensiones. "La pensión universal es una carga más y si la situación económica no mejora, el Gobierno tendrá que allegarse de más recursos de los contribuyentes y podría endurecer las medidas de recaudación en 4 o 5 años", advirtió Raymundo Tenorio Aguilar, director de las carreras de Economía de la Escuela de Negocios del Tecnológico de Monterrey Campus Santa Fe. Expuso que la creación de la reforma universal se da en un momento en el que la economía no crece mucho por lo que el Gobierno tendrá que endeudarse para fondearla. "La economía necesita crecer a tasa anuales de 4 por ciento para que no se convierta en un problema que le quite ahorro a la economía", señaló. P.C. pensiones, seguridad social Alargan seguro de desempleo

Por Verónica Gascón Cd. de México México (21 marzo 2014).- Los trabajadores de bajos ingresos que quieran ahorrar para un seguro de desempleo, deberán cotizar un largo periodo para lograr cubrir esta prestación. Quien gane un salario mínimo requiere cotizar durante 200 meses para tener un seguro de desempleo sin utilizar recursos del Fondo Solidario, lo cual equivale a 16 años. Para aquellos trabajadores con ingresos mayores a dos salarios mínimos, el tiempo que requieren para financiar este beneficio será de cuando menos 90 meses, lo cual corresponde a 7.5 años, de acuerdo con proyecciones de la Secretaría de Hacienda. De acuerdo con los cálculos, el seguro de desempleo beneficiará a 2.2 millones de trabajadores al año, de los cuales 91 por ciento gana menos de 5 salarios mínimos. Con la aprobación de la Ley del Seguro de Desempleo se determinó que la aportación de 5 por ciento que actualmente hace el patrón a la subcuenta de vivienda, se divide en dos bolsas. P.C. seguro de desempleo, seguridad social El Universal Bancos en AL frenarán emisión de deuda Edgar Huérfano Lara| El Universal Los bancos latinoamericanos detendrán en 2014 sus emisiones de deuda tras la fuerte caída de 9.8% anual experimentada en 2013, según un informe dado a conocer por la agencia de calificación Moody's. El total de las emisiones de deuda de las entidades bancarias de la región alcanzó los 15 mil 400 millones de dólares (mdd) en 2013, frente a los 27 mil 700 millones de 2012, un descenso que refleja la desaceleración general en el crecimiento del crédito en la región, así como un panorama macroeconómico más volátil en toda Latinoamérica. "Esperamos que las emisiones se mantengan en niveles similares durante 2014, según los bancos conservan la deuda existente hasta su vencimiento", indicó la autora del informe, Celina Vansetti-Hutchins. P.C. América Latina, sistema financiero Extraerán gas de aguas profundas Noé Cruz| El Universal A finales de este año, Petróleos Mexicanos (Pemex) iniciará la explotación del primer yacimiento de gas descubierto en aguas profundas del Golfo de México, Lakach, el cual podría aportar una producción máxima de 400 millones de pies cúbicos de gas natural en 2016. Luego de casi ocho años de su descubrimiento, de problemas en el desfase de la perforación del primer pozo y de que los ingenieros de Pemex reconocieran que el campo es "técnicamente viable aunque su rentabilidad es marginal, dadas las condiciones del precio actual del gas en el mercado de Norteamérica", el gobierno federal decidió dar luz verde a su explotación, pues cuenta con información certificada de que Lakach tiene una reserva total de 850 mil millones de pies cúbicos de gas, que empezarán a extraerse antes de que concluya este año. P.C. PEMEX, gas natural, aguas profundas SCT espera la próxima semana ley secundaria en telecomunicaciones Carla Martínez| El Universal Ignacio Peralta, subsecretario de Comunicaciones de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), dijo que hay una alta posibilidad de que el Ejecutivo envíe la propuesta de ley secundaria en telecomunicaciones y radiodifusión al Legislativo. "Ciertamente, lo aclaro, el documento no ha sido enviado aún por el señor Presidente como iniciativa. No tengo la fecha definida, pero por el avance que se tiene en el documento estimo que deberá ser ya muy próximamente, en los siguientes días. Pudiéramos pensar que la próxima semana, hay una alta posibilidad", dijo durante la 34 Convención Nacional Anual de Canieti. P.C. telecomunicaciones, ley secundaria Pemex dará a conocer hoy documento ronda cero Mario

Alberto Verduco| El Universal El secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, dio a conocer que será a partir del primer minuto de este 21 de marzo cuando Petróleos Mexicanos (Pemex) emita a la dependencia que encabeza el documento de la ronda cero. Después de participar en el foro anual de Bloomberg, el funcionario público dijo que con la entrega de este documento se manda la primera señal de la implementación de la Reforma Energética. &ldquo;El plazo constitucional vence mañana a las cero horas (hoy). Nos ha anunciado el director de Pemex (Emilio Lozoya) que mañana (viernes) mandará su solicitud. P.C. PEMEX, sector energético, ronda cero EU busca reemplazar uso de carbón por gas natural Ivette Saldaña Enviada| El Universal RALEIGH, Carolina del Norte.&mdash; La generación de electricidad con fuentes renovables, carbón y otros combustibles compite fuertemente con la energía que se produce con gas, ello porque los descubrimientos de gas shale provocaron la baja de los precios de este combustible fósil. Ahora se libra una batalla de precios de producción en el que Estados Unidos busca reducir el uso de carbón y aumentar el de gas natural, a la par que se impulsa el uso de energías renovables. En los últimos 10 años los precios de la generación de energía solar bajaron aproximadamente 75%. Para uso comercial el precio se redujo de 13 a 2 dólares el kilowatt-hora; mientras que para uso doméstico de 12 dólares disminuyó a 4.50 dólares, afirmó la cofundadora y CEO de la organización Southern Energy de Carolina del Norte, María Kingery. P.C. Estados Unidos, recursos renovables, sector energético El Economista Bolsas europeas, impulsadas por sector minero Agencias Las acciones europeas terminaron el viernes en alza y registraron su mayor ganancia semanal en un mes, apoyadas en una recuperación del sector de recursos básicos y algunas señales positivas de compras técnicas. En Londres, el índice FTSE-100 ganó un 0.23%, hasta los 6,557.17 puntos. El índice Dax de Fráncfort progresó un 0.50%, hasta los 9,342.94 puntos. En París el CAC-40 ganó 0.17%, hasta los 4,335.28 puntos. Milán cayó un 0.58%, hasta los 20,972 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas, economía mundial Petróleo sube por incertidumbre en Rusia Reuters El petróleo Brent subía hacia los 107 dólares por barril el viernes, debido a que nuevas sanciones de Estados Unidos contra Rusia, el segundo mayor exportador mundial de crudo, aumentaban las preocupaciones por una interrupción de suministros. No obstante, el Brent sigue encaminado a su cuarta pérdida semanal, con una caída estacional en la demanda desde inicios de marzo, cuando los precios subieron brevemente a más de 112 dólares luego de que Rusia tomó el control de la región ucraniana de Crimea. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Peso reporta ligera alza frente al dólar Redacción El peso en la categoría interbancaria a 48 horas, se apreció ligeramente 0.004% con valor de 13.2790 pesos por dólar respecto al cierre del miércoles previo que término en 13.2795 pesos por dólar, según la información proporcionada por Banco de México. El peso presentó resistencia a los buenos datos económicos de solicitudes de desempleo y el índice manufacturero de Filadelfia en Estados Unidos que favorecieron al dólar frente a otras divisas. P.C. tipo de cambio, peso Ley secundaria en telcos, la próxima semana: SCT Notimex El Poder Ejecutivo aún no ha enviado al Congreso de la Unión su iniciativa de ley secundaria de telecomunicaciones, por lo que esto podría suceder la próxima semana, aseguró el subsecretario de Comunicaciones de la SCT, Ignacio Peralta. P.C. telecomunicaciones, ley secundaria UE alista plan para reducir dependencia energética AFP Bruselas.- La Unión Europea preparará para el próximo mes de junio un plan de acción para reducir su dependencia energética, "especialmente de Rusia", anunció este viernes el presidente del Consejo Europeo, Herman Van Rompuy. P.C. Unión Europea, sector energético La Jornada Aprueban en EU construir un ducto de gas natural desde Texas al norte de México Autoridades estadounidenses aprobaron el jueves un plan de una unidad de la compañía Energy Transfers Partners LP para construir un ducto de gas natural que abarcará desde el estado de Texas hasta el norte de México. La Comisión Federal de Regulación de Energía de Estados Unidos (Ferc, por sus siglas en inglés) emitió un permiso presidencial para Houston Pipe Line Co de Energy Transfer, que permitirá a la compañía edificar el gasoducto cruzando la frontera país. P.C. sector energético Falta de oportunidades ha influido para que aumente el autoempleo en México, señalan Por Susana González G. México, DF. La falta de oportunidades para conseguir un trabajo tradicional ha influido para que en México se incremente el número de personas, principalmente mujeres y jóvenes, que optan por trabajar por su cuenta y ser sus propios jefes creando sus propios negocios, coincidieron especialistas y empresarios al participar en la presentación del Reporte Global de Emprendedores 2013, realizado por la empresa de ventas directas Amway, a partir de encuestas aplicadas a 26 mil mujeres y hombres de 14 a 99 años de 24 países. Jaime Martínez Bowness, investigador del Centro de Investigación para el Desarrollo (CIDAC), manifestó que en los últimos 20 años se ha estancado la productividad en México a pesar de que es uno de los países donde la gente trabaja más horas. Dijo que pese a la importancia que tiene la innovación para el desarrollo, sólo 35 por ciento de las empresas del país tienen vínculos con universidades e instituciones de educación superior, pero en muchos casos se limita a difundir las vacantes que tienen. P.C. empleo, economía informal El País El turismo internacional registra el mejor arranque de año desde 2008 El País Madrid 21 MAR 2014 - 09:58 CET El turismo internacional, principalmente el que busca la oferta clásica de sol y playa, sigue creciendo en España. Desde enero hasta febrero se registraron 6,179 millones de llegadas, un 11,8% más que en los dos primeros meses del año pasado, según los datos de la encuesta de Movimientos Turísticos en Fronteras (Frontur), publicada este viernes por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo. Se trata del mejor arranque de año desde 2008. La inestabilidad política en otros destinos más conflictivos como Egipto, hasta hace poco lugar de descanso y ocio de muchos europeos, beneficia al sector español, que además se ha visto abocado a ganar competitividad (rebaja de salarios y costes) arrastrado por la crisis. P.C. turismo Europa apuntala la unión bancaria Claudi Pérez Bruselas 20 MAR 2014 - 10:31 CET192 &ldquo;Es imperativo romper el círculo vicioso entre los bancos y los emisores soberanos, y el mecanismo de rescate europeo (Mede) debe tener la posibilidad de recapitalizar directamente los bancos&rdquo;. La cumbre europea de junio de 2012 vio nacer así una idea luminosa, la unión bancaria europea. Alemania reinterpretó esa cumbre apenas tres meses después, y dejó un proyecto muy rebajado, que aprobaron los ministros de Finanzas el pasado diciembre y que ni rompía el dichoso círculo vicioso ni permite recapitalizaciones bancarias directas salvo en situaciones muy excepcionales. Tras un fenómeno tira y afloja, el Parlamento Europeo consiguió este jueves un esquema más ambicioso, que peina alguno de los ribetes más germanizados del pacto de diciembre, aunque queda lejos de la ambición de hace dos años. Tras

una reunión maratoniana, la UE dio luz verde de madrugada a un principio de acuerdo que permite seguir adelante con la unión bancaria en los plazos marcados: tras la creación del supervisor único (el BCE), se aprueba un mecanismo único de resolución, con un fondo de 55.000 millones para cuando haya que cerrar bancos. P.C. Europa, sistema financiero, economía mundial La inversión foránea sale de la fábrica y vuelve al ladrillo Amanda Mars Madrid 20 MAR 2014 - 21:03 CET61 El dinero extranjero se reconcilió con España el año pasado. Lo que se ha repetido mil veces para los mercados financieros, por la mejora de los bonos y las letras, se ha manifestado también en la inversión directa en empresas, pero de forma más moderada y profundamente desequilibrada: mientras las tomas de posiciones se dispararon un 41,9% en banca y seguros y un 66,7% en actividades inmobiliarias, la inversión en la industria se hundió un 38,5%. P.C. inversión extranjera, economía mundial